

Adriers > Vienne > Adriers > Adriers : le sport adapté à l'honneur

Adriers : le sport adapté à l'honneur

ABONNÉS Cet article est réservé aux abonnés numériques.





Le kin-ball est une activité appréciée par les participants. © Photo NR-CP

Par RÉDACTION

Publié le 06/09/2024 à 14:51, mis à jour le 06/09/2024 à 14:51

Une animation sport adapté a été organisée au terrain multisport d'Adriers, vendredi 30 août, par le service départemental à la jeunesse, à l'engagement et aux sports de la Vienne (SDJES) et le comité départemental du sport adapté de la Vienne.

" Le sport adapté est encore trop invisible "

Laëtitia Guillerme

L'équipement a été le terrain de jeu pour quatorze travailleurs en situation de handicap de l'Esat (établissement ou service d'aide par le travail) d'Adriers : football, handball, basket-ball et kin-ball.

« Avec les Jeux paralympiques à Paris, la fenêtre était idéale pour mettre en lumière le sport adapté, explique Laëtitia Guillerme, coordinatrice au comité départemental du sport adapté. Paradoxalement, sur les 237 sportifs de la délégation française, ils ne sont que 6 en sport adapté. Ce dernier est encore trop invisible. Cette animation avec les travailleurs de l'Esat est une belle vitrine pour promouvoir le sport auprès de personnes en situation de handicap intellectuel, psychique ou ayant des troubles autistiques. »

Encouragés par leurs moniteurs éducateurs, Jérémie Gault et Jérôme Héronneau, les travailleurs de l'Esat sont loin d'être des novices sur le plan sportif. « Nos résidents pratiquent plusieurs sports tout au long de l'année, que ce soit ici au terrain multisport, au gymnase de l'Isle-Jourdain ou à la base nautique de Moussac le mercredi et le jeudi, explique François Pénicaut, directeur adjoint de l'Esat. Du multisport orienté vers des sports collectifs, du canoë-kayak ainsi que la découverte du tir à l'arc ou du taekwondo. Ils participeront aux championnats de France de canoë-kayak sport adapté à Avignon fin septembre. »

Les sujets associés





